

# Santa Marta recupera el agua: “Habrá conexión con la capital”

● El Consistorio transtormesino ya trabaja en un futuro convenio para recibir el suministro desde la capital salmantina

● El alcalde descarta hacer una planta potabilizadora propia por el alto coste, que superaría los 4 millones de euros

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El agua de Santa Marta de Tormes es ya apta para su consumo tras los últimos análisis realizados durante la mañana de ayer, que permitieron que la Junta de Castilla y León diera finalmente el visto bueno al suministro domiciliario para el consumo y los usos de cocina, algo que estaba suspendido desde el pasado sábado con la subida histórica del caudal del Tormes por la riada, que generó turbidez en el agua del municipio transtormesino.

Tal como indicó el alcalde, David Mingo: “Este ha sido un problema de gran dimensión y en el que se han ido dando muchos pasos para superarlo. Se ha contactado y suministrado agua a las residencias y también a los colegios que la usan para cocinar y beber. Asimismo, se han instalado 12 depósitos de suministro gratuito de agua a los vecinos en el frontón cubierto con capacidad de 24.000 litros gracias a la Diputación. En el plano técnico el trabajo de los profesionales en la planta potabili-

zadora ha sido exhaustivo y se están aplicando los reactivos necesarios para recuperar la calidad del agua”.

Cabe recordar, que los grandes depósitos de agua de Santa Marta cuentan con capacidad para 4.500 metros cúbicos, con los que suministrar agua a los 15.000 vecinos del municipio. Por otra parte, cerca del 40% de estos vecinos no se han visto afectados debido a que en algunas zonas de Santa Marta de Tormes tienen organizado, desde 2017 tras una obra que realizó el Consistorio transtormesino, una conexión de emergencia del suministro de agua potable que se ha puesto en marcha de manera temporal, desde un enganche con ramal el barrio de San José de la capital y por tanto no les ha afectado la turbidez del agua. Se trata de una conexión con la que se lleva suministro a zonas como los centros comerciales, la urbanización La Fontana, la avenida de La Serna, la zona de Prado de los Guzmanes y también Signo XXV.

El regidor recalcó que las obras realizadas en los últimos años en la



Un vecino recogiendo agua en los depósitos del frontón cubierto. EÑE

planta potabilizadora, “con los cambios de filtros, decantadores... han permitido que se recupere la normalidad en un tiempo más corto”. Asimismo, reiteró que la captación de agua de Santa Marta “es mala”. “Durante medio año captamos el agua del Tormes a su paso por el municipio y el otro medio año en Villagonzalo y es un sistema frágil. Ya estamos trabajando para cambiar esta situación y se ha decidido que la mejor opción es la conexión con Salamanca. Ya se trabaja en un con-

venio con la capital, la Diputación de Salamanca y Somacyl. Nos hemos centrado en esta opción de hacer un enganche con la capital porque la otra era hacer una nueva planta potabilizadora que suponía una inversión de 4 millones de euros y Santa Marta no tiene esa capacidad económica”.

Por último, Mingo insistió en que este tipo de obras de conexión de agua “no se hacen de la noche a la mañana, pero ya trabajamos en el futuro convenio”.

## Nuevo curso de camarero en la Escuela de Hostelería

*Santa Marta de Tormes*—La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes añade una nueva oferta formativa a su propuesta de este año y desde el próximo día 26 y hasta el 19 de julio ofrecerá un curso de camarero.

Para poder participar en el mismo se requiere tener como mínimo estudios de la ESO o bien homologados. La modalidad de este curso es enseñanza presencial con una duración de 640 horas y la especialidad formativa se denomina “Servicios de bar y cafetería”, estarán impartidos por el Ayuntamiento de Santa Marta y gestionados por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León. El curso está financiado por el Ministerio de Educación y Formación Profesional.

En la Escuela de Hostelería de Santa Marta también están en la actualidad en marcha otros cursos de formación con notable éxito, siendo el más reciente por su fecha de puesta en marcha, el de cocina de nivel dos, que también tiene carácter presencial y arrancó el pasado 18 de diciembre con un bloque de una quinceña de alumnos.

Este grupo de alumnos también continuará su formación hasta el 30 de julio y abarcará un total de 810 horas de clases presenciales. EÑE

## El Centro de Adultos y dos murales, de estreno en la fiesta de San Blas

● Las celebraciones patronales incluyen una carpa para las citas musicales con capacidad para 1.300 personas

*Santa Marta de Tormes*—La localidad transtormesina celebrará del 31 de enero al 5 de febrero las fiestas patronales de San Blas en las que se han preparado casi cuarenta actividades.

El inicio de las propuestas de ocio se vivirá el 31 de enero con un campeonato de tenis de mesa, mientras que el 1 de febrero se entregará a las águedas el bastón de mando, habrá campeonato de fútbolín y se inaugurará el mural en homenaje al párroco de la localidad Bernardino Monleón, que impulsó el barrio del Car-

men. Para el día 2 se han reservado dos citas para los mayores, un taller matinal de cigüeñas con los mayores y un bingo vespertino. Además se estrenará la exposición “Piranesi 170-1778. Grabador universal”, con una selección de obras al aguafuerte del mayor grabador de todos los tiempos. También habrá teatro y arrancarán las actividades en la carpa, con capacidad para acoger a 1.300 personas, en la plaza Tierno Galván, con un tributo a Estopa.

El día 3 arrancará con el pregón de José Luis García Julián, exdirector de la Escuela de Hostelería, seguido de la misa y procesión en honor al patrón. Por la tarde habrá “charangazo” por las calles y a partir de las once de la noche actuación de la orquesta SMS en la carpa.

Para el domingo se ha reservado la presentación del mural en home-



Los ediles Juan Carlos Bueno y Norberto Flores, en la presentación de la programación de San Blas. EÑE

naje a José Sánchez, que fue alcalde de la localidad, y una fiesta infantil con hinchables en el pabellón. Copla y chocolate para los mayores a media tarde darán paso a un espectáculo de magia y la tradicional quema

nocturna del muñeco Quinciano.

El lunes será el día de las águedas con misa y procesión matinales, en tanto que, por la tarde, se estrenará el nuevo Centro de Adultos.

Tal como relató Juan Carlos Bue-

no, edil de Fiestas: “es una programación muy variada con música, juegos, actos religiosos, actividades infantiles y culturales, y actos de homenaje. Un programa muy diverso con el que intentamos llegar a un público de todas las edades y no dejar a nadie fuera de nuestras celebraciones patronales”. Por su parte el concejal de Juventud, Norberto Flores, explicó el funcionamiento de la carpa festiva: “hemos comprobado en los últimos años que el control de aforos es fundamental para que todo transcurra con normalidad por lo que, para acceder a los conciertos es necesaria invitación. Tiene un precio de 5 euros con derecho a una consumición. En realidad, no se está cobrando la entrada, sino la consumición, porque es una medida que nos facilita el control de acceso al recinto. Las invitaciones nos garantizan además, que la gente que las recoge realmente irá a los conciertos”.

Por otro lado, se ha puesto un límite de dos invitaciones por DNI, y también se ha establecido que una misma persona sólo podrá recoger invitaciones con dos DNI diferentes. De esta forma, se le dará la oportunidad de acudir a los conciertos al mayor número de personas. EÑE